
Ate da Cêntésima Dócimâ Quarta Reunião Ordinária do Conselho Dêliberativo do lnstituto de
Previdência dos Servidores Públicos do Município de Varre-Sai/RJ - VARRE§A|Prev.

Aos 18 (dezoito) dias do mês de julho do ano de 2023 (dois mil e vinte tÍês), na sede do VARRE-
SAlPrev, situada à Rua José Tupini, número 1 3, às í 4h (catorze horas), reuniu o Conselho
Delíberativo para deliberaÍ sobre os seguintes assuntos: 1) Leitura da ata da reunião anterior; 2)
Apresentação do balancete das Receitas e Despesas do Mês de junho/2023; 3) Rentabilidade do Mês
de Junho/2023 e Relatório de lnvestimentos; 4) Carta Mensal da Mais Valia Consultoria em
lnvestimentos; 5) Palavra da Conselheira Maria do Carmo; 6) lnformações Gerais. Estiveram
presentes os seguintes Conselheiros: Maria Aparecida de Fátima Brum, Maria do Carmo Rodrigues

Batista, Maria das Graças Barbosa Geldu, Vinícius Oliveira Dutra, Dayselane Pimenta Lopes

Resende; José Carlos Estevão de Castro e Jones Marcos da Silva Paula e o suplente Antônio Moreira

Martins. Também estavam presentes o Diretor Presidente do VARRE-SAlPrev, Sr. Cristóvão Benígno

de Oliveira Fabre e o Diretor do Tesouro, Sr. Rômulo José Oliveira de Souza. O Presidente do
Conselho, Sr. Vinícius Oliveira Dutra agradeceu a presença de todos e em seguida solicitou que fosse

feita a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada por todos. O Presidente do Conselho passou

a palavra ao Diretor Presidente do VARRE-SAlPrev, Sr. Cristóvão Benígno de Olúeira Fabre, que

apresentou o balancete das Receitas e Despesas do mês de junho de 2023, inclusive as despesas

administrativas, que foi aprovado por unanimidade. Também apresentou o Relatório de lnvestimentos

e informou que a rentabilidade no mês de junho/2023 foi de 2,56% (dois vírgula cinquenta e seis por

cento) correspondendo ao valor de R$1.825.053,3í (um milhão, oitocentos e vinte e cinco mil,

cinquenta e três reais e trinta e um centavos), sendo que a meta estipulada para o mês foi de 0,28%
(zero vírgula cinte e oito por cento). Disse tambem que o saldo em 3010612023 era de R$

73.139.U2,87 (setenta e três milhôes, cento e trinta e nove mil, trezentos e quarenta e dois reais e

oitenta e sete centavos). Também informou que o retorno acumulado, no ano, até o dia 3010612023

era de 9,17To (nove vírgula dezessete por cento) o que corresponde ao valor de R$6.128.292,95 (seis

milhões, cento e vinte e oito mil, duzentos e noventa e dois reais e noventa e cinco centavos), tendo

atingido o percentual de 183,40% (cento ê oitenta e três vírgula quarenta por cento da meta). Em

seguida, o Diretor Presidente apresentou a Carta Mensal da Mais Valia Consultoria em lnvestimentos,

datada de 071O712023, a qual encontra-se publicada no site do RPPS. Continuando a conselheira

Maria do Carmo Rodrigues Batista pediu a palavra e solicitou que náo gostaria mais de fazer parte do

Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa ldosa, como representante deste RPPS. Disse

ainda que tal decisão está baseada em motivos particulares. O Diretor Presidente informou que, após

a leitura e aprovaÉo desta ata na próxima reunião, encaminhará oficio à Secretaria de Assistência

Social comunicando a decisão da referida conselheira e verificar a necessidade de outra nova

indicâçáo. Após, o Diretor Presidente do VARRE-SAlPrev, Cristóvão Benígno de Oliveira Fabre,

retornou à palavra ao Presidente do Conselho, Senhor Vinícius Oliveira Dutra, que agradecendo a

presença de todos deu por encerrada a reunião. Nada mais havendo a tratar e para constar, eu Maria

Aparecida de Fátima Brum, lavrei a presênte ata que foi lida, aprovada por todos, assinada por mim e

pelos demais presentes. VarreSai, 18 de iulho de dois mil e vintê e três.
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Na qualidade de membros do conselho Deliberativo do lnstituto de previdêncía dosservidores Púbricos do Município varre-sai - 
'ARRE-'A 

rprev , e nouso de nossas atribuições regais,
cERTlFlcAMos que a ATA da 113a Reunião ordinária do conselho Deliberativo é a verdadeira ecorreta transcrição dos fatos, acontecimentos e expressões nela inseridos, e que a reunião foidevidamente convocada e rearizada, em todos seus aspectos, em conformidade com a regisração
vigente, e ainda, que o quórum necessário para sua instalação foi observado.

CERTIFICAMOS ainda, que as nossas manifestações, na reunião em pauta, estãoreproduzidas em seu inteiro teor e que nossos votos foram dados com base nas informaçõespassadas e nos esclarecimentos prestados pela Díretoria Executiva e Assessoria do VARRE-sAlpre4
e ainda, nas avariações e no conhecimento individuar de cada membro. Registramos também que
nossos votos encontram-se, fiermente retratados, em preno vigor e efeito, e não foram anurados oumodificados por quarquer ato posteríor à rearizaçâo da reunião e subsequente transcrição da Ata.

Por ser a expressão da verdade, firmamos a presente, e damos fé.
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